

Asunto: contenedores basura

De: M^a Dolores Morales Juan <lmoralesjuan@yahoo.es>

Fecha: 26/09/2011 9:42

Para: "avmasias@gmail.com" <avmasias@gmail.com>

Buenos días:

Acabo de leer la noticia que trata sobre los contenedores, me parece loable que un vecino dedique parte de su tiempo a comprobar el estado de los contenedores. Al deterioro de los mismos hay que añadir otras circunstancias:

.- Por una parte, la dejadez de muchos vecinos que no cierran el contenedor y cuando llueve por sorpresa, como el viernes pasado, es un horror.

.- Algunos vecinos de mi calle, 137 y 136, tiran los residuos del jardín directamente al contenedor, sin pudor ni vergüenza, ni siquiera se esperan a la nocturnidad para no ser vistos. Un caso: la mujer lleva la carretilla llena de hojas, y demás y el marido lo aboca al contenedor. Otro vecino de la 136 pasa el cortacésped y directamente desde el cestillo de la máquina lo tira al contenedor, pero ojú con que tus bolsas no estén en tu acera porque te manda a la policía municipal, bueno, eso es otro tema. El asunto es que cuando tiramos muchos vecino de mis calles la basura orgánica, nos encontramos el contenedor lleno de hojas, ramas y demás.

Resumiendo: independientemente de que el ayuntamiento no pase con la asiduidad de antes a recoger las bolsas con los residuos del jardín, por qué siguen los vecinos tirándolos al contenedor? porque son los mismos, no es un efecto pataleo por la falta de recogida por parte del ayuntamiento.

Otra pregunta, y perdón por lo largo del texto, cuando volverá a pasar el camión de los trastos, hemos de seguir tirándolos los jueves noche?.

Gracias por su atención

Asociada número 424